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LIMAPULUH KOTA,
IIALUAN-DPRD KabuPa-
ten Limapuluh Kota meng-
gelar rapat paripuma tentang
pandangan umum fraksi
fraksi terhadap Laporan
Pert an ggu ngj aw ab ari
Pelaksanaan (LPP) APBD'
2018 di Ruane Sidane DPRD
Bukik Lima'u. Sar:ilamar*, 

-

Kabupaten Limapuluh :Kota,

Jumat (2116): Rapat PariPuma
.dipimpin oleh Wt*il Ketua
'DPRD Deni A$a .lrn dihddiri '

: oleh Bupati Limapuluh Kota .

' divhHli Sekda Widya Putra

' penwlilqn Forkopimda, 
-danri

sejumlah KepalarOPD Pem'
kab Limapuluh.Kotal

Dalam tapat paripurna
yang dihadiri hanya segelinlir
wakil rakyat tersebut, setiap .

iurubimfiakidiberi kam diprioritaskm untuk masya-

paian satu per satu unluL rakat luas daripada kebutu-

henyampaikm pandngan- hm-birokrmi,'r ucapnya.

nya.'secira umum. hairpir SenadadaiganfraksiPPP.
simua fraksi mengapresimi juru bicra fraksi Cerindra
capaian Pemkab Lldapuluh irman Tedi menyampaik€n
Kdta atas perolehan bpini apresirei fraksinja terhadap

keuangan Waju Tanpa'Pe: perolehm WTP. Namun kata-

ns..u;iuit (w-IP) dari BPK nya. opini tereebut bukanlah

Rl. Nmirn apresiasi terhadap tujuan utam meiainkan hro
caoaian WTP tersebut, diidngi dbngan kineta Petn-

bui<mm unna mtatan' (ab untuk lebih baik lagi.
Frairsi PPP melalui juru Be}tujqadenganjmbicera

bicaranya Wirman Dt. Pa: fraksi PAN Yoserizql Dt.
nserm Nan Putiah meneg6- Pamato Alam. dia riiinta
kin, agm oplni !VT? diiringi opini WTP jangm membuat

denean pelaksanaau dan Pemkabterlena
pen[gunian APBDyang'1V'TPbukmjamimzero
Lerdmpak luas bagi kema-. ero. Di sisi lain masih ada

iuan dierah dan 
"kesefah- tanggung jawab pemerintah

ieraan masyrakat. "Orien- terhadap tJLngism para petani,

tasi belanja daerah harus Pengmggurm. serta masalah

sosial lainnya Kami berharap, ..

WTP yang diperoleh sejalan,
dengan pembangunan ybng.:
berkesinmbungan. Jadi WTP. '
bukan Wajar Tanpa Pem
bangunan;". ujmya.

Selain'mengomentari
tentang 0pini WTP Pemkab.
DPRD juga menyoroti c.a-

paian Pendapatan Asli Da-
erah (PAD) Limapuluh Kota.
Dari data yang disrimpaikan
juru bicra fraksi PKS da4
PBB Ym Saiadi. PAD Liria-
puluh Kotapada 2018 dapat
terealisir sebesar' 84, I 1 7p.

"Kami mengapesiasi penqa-
paian PAD tersebut walau-
pun sebenmya tnengaiami
penurunan jika dibanding-
kan dengm PAD tahun sebe-
lumnya sebesar 96.07 9c.

Semosa PAD vms ditarget-
kan paada 2olq ini drprr
teqpapai dengan baik dan
rlaksimdf, tuturnya-
:.' Fraksi PPP,:iaksi Gerinclra
fraksi PAN, illri fraksi
Dernokrat mernnerldntakan
terjadinya pemiunzirr' Pfi)
tersebut. Kee{npat fraksi
tersebut memiilta penurunan
PAD dapat diwaluasi secam
cermat. Sebagaimana -Yang
disampaikan juru bicnra fr aksi

Demokmtwendi Dt. Mmio-
"Evaluasi apa penye-

babnya PADiulun agar tidak
terjadi lagi pada tahiln nten-
datang. Karni minta Pemkab
lebih giat menggali potensi-
potcnsi PAD yarrg scluna irti
helunt tergarap secrra rnrk-
simal." ucapnya.(mg-*ri)
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